

„Geht wählen!“

Wahl-Aufruf

Bundestags-Wahl 2025



**Werkatträte
Deutschland**

Mitarbeit. Mitbestimmung.
Mit Behinderung.

Am **23. Februar 2025** findet die Bundestags-Wahl statt.

Bei der Bundestags-Wahl bestimmen die Bürger und Bürgerinnen:

Diese Parteien und Personen kommen in den Bundes-Tag.

Der Bundes-Tag macht die Gesetze für Deutschland.

Der Bundes-Tag macht auch Gesetze für Menschen mit Behinderung.

Die Parteien haben unterschiedliche Meinungen dazu,

wie Menschen mit Behinderung leben und arbeiten sollen.

Es geht bei der Wahl also auch um Dich!

Deshalb ist es wichtig, dass Du wählen gehst!



Wir leben in einer Demokratie – das ist gut!

Das bedeutet: Das Volk entscheidet.

Das Volk entscheidet, indem es wählen geht.

Wenn nur wenige wählen, dann entscheidet aber nicht das Volk.

Sondern nur die wenigen Menschen, die gewählt haben.

Wenn sehr viele wählen, dann entscheidet wirklich das Volk.

Mit der Wahl nimmst du Einfluss auf die Politik.



Deshalb ist es wichtig, dass Du wählen gehst!

Die Demokratie ermöglicht uns viele gute Dinge, zum Beispiel:

- Dass wir alle in Freiheit leben.
- Dass wir alle unsere Meinung frei sagen dürfen.
- Dass die Gesetze für alle Menschen gelten.
- Dass alle Bürger und Bürgerinnen wählen dürfen.



Es ist wichtig unsere Demokratie zu schützen!

Deshalb ist es wichtig, dass Du wählen gehst!

Wenn ihr wählt, macht ihr deutlich:

Wir gehören zur Gesellschaft dazu.

Und wir möchten mitgestalten.

Hier findest Du weitere Informationen zur Wahl auf unserer Internet-Seite

<https://www.werkstattraete-deutschland.de/linksammlung>



Werkatträte Deutschland e.V., Schiffbauerdamm 19, 10117 Berlin
www.werkstattraete-deutschland.de